



Soledad Ortuño Lorente

Redactora de Economist & Jurist.



Iberia y Airbus invertirán 11.000 millones de euros en aviación sostenible

La aerolínea de IAG **Iberia** y el fabricante europeo de aviones **Airbus**, han lanzado un **macroproyecto** junto a Vueling, Aena y Enaire y para impulsarlo han pedido fondos europeos. El proyecto apuesta por la transición hacia un modelo de aviación **sostenible**.

Este **macroproyecto** permitirá un gran impulso en el sector aeronáutico en **España**. Se pretende desarrollar un modelo de aviación **sostenible**, fomentar la transición digital en el sector, potenciar la multimodalidad y renovar las flotas, esto último acapara la mitad del presupuesto. El coste de esta inversión sería de unos 11.000 millones de euros en un **macroproyecto** de seis años de duración, entre los años 2021 y 2026. Las empresas han solicitado fondos europeos para cubrir parte de la inversión y esperan que alrededor de 4.000 millones lleguen de Bruselas. Además, esta inversión supondrá la creación de 10.000 puestos de **trabajo**

directos.



(Foto: Economist & Jurist)

El consorcio ha presentado el **macroyoproyecto** en el Ministerio de Industria y

...

[SUSCRÍBETE >](#) para una conversión completa a PDF |